



PRESIDENTE COLOMBIANO SERÍA BLANCO DE TRAMA PARA DESTITUIRLO.

Colombia: repudio por presunto complot de Leyva

POLÍTICA. *Excanciller habría buscado apoyo de EE.UU. en contra de Petro.*

Gran revuelo causó en Colombia, tras ser revelado por el diario El País, el presunto intento del excanciller Álvaro Leyva de buscar apoyo en círculos republicanos de Estados Unidos para sacar del poder al presidente Gustavo Petro.

Una de las primeras reacciones fue protagonizada por la ministra de Relaciones Exteriores, Laura Sarabia, quien afirmó que “esto no es solo un ataque contra Petro, es un atentado contra la democracia misma”.

En la misma línea se pronunció el ministro de Trabajo, Antonio Sanguino, quien aseguró que “las conductas del excanciller son de suma gravedad, son delitos contra la democracia y constituyen traición a la patria”.

De acuerdo a lo publicado por El País, Leyva –quien fue el primer canciller de Petro y lo ha acusado reiteradamente de tener problemas de adicción a las drogas– se reunió hace dos meses en Estados Unidos con

el congresista Mario Díaz-Balart, en un intento por acercarse al secretario de Estado, Marco Rubio, y ejercer “presión internacional” contra Petro para poner en su lugar a la vicepresidenta Francia Márquez.

RECHAZO TRANSVERSAL

A las reacciones frente a esta supuesta trama se sumó el exministro del Interior en los gobiernos de Petro y de Juan Manuel Santos (2010-2018) Juan Fernando Cristo, quien consideró que el hecho de que el excanciller “se encuentre detrás de esas maniobras es peligroso y decepcionante” y “muy grave”.

Por su parte, el exsenador Humberto de la Calle sentenció: “Una cosa es la crítica y otra la conspiración. El periodo de Gustavo Petro es intocable”.

Leyva dejó su cargo a comienzos del año pasado al ser suspendido por la Procuraduría (Ministerio Público) por problemas con un contrato para la emisión de pasaportes. 